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Протокол № 9 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

16.09.2021 г  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8  
Присутствовали: 6 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков 
Валерий Валентинович, Шаталов Эдуард Владимирович, Якушев Сергей 
Николаевич. 
 
Приглашённые: 
1. Глава Муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 

Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь – Брусаков Святослав Анатольевич. 
3. Заместитель Главы Администрации - Атамалян Юлия Сергеевна. 
4. Председатель постоянной комиссии Горсовета по вопросам социальной защиты 

населения - Милютина Марина Ивановна. 
5. Депутат Керченского горсовета Хужина Мая Викентьевна. 
6. Председатель Керченского отделения Российского Красного Креста Власенко 

Любовь Семёновна. 
7. Директор АНО «Милосердие» Пархоменко Владимир Григорьевич. 
8. Представители СМИ Керчи. 
9. Начальник управления единого заказчика - Органов Сергей Анатольевич 
10. Представители СМИ Керчи. 

 
Повестка дня 

 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Анализ выполнения решений 
Общественного совета за август-сентябрь 
2021 г. 

Секретарь Общественного 
совета Плотников Валерий 
Александрович 

2.  
Об организации взаимодействия в работе 
Администрации и Общественного совета 
Керчи 

ИО Глава Администрации 
Керчи – Брусаков Святослав 
Анатольевич 

3.  

О подготовке социальных служб города в 
оказании помощи бездомным и неимущим 
гражданам в осенне-зимний период 2021-
2022 г. 

Заместитель Главы 
Администрации - Атамалян 
Юлия Сергеевна 

4.  

Разное 
Задачи Общественного совета по 
организации работы общественных 
наблюдателей на выборах в 
Государственную Думу РФ. 

Председатель Общественного 
совета Швецов Герман 
Васильевич 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Анализ выполнения решений Общественного совета за август-сентябрь 2021 г. 
СЛУШАЛИ: секретаря ОС Плотникова В.А. 
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Не выполнены рекомендации, изложенные в протоколе № 7 от 16 июля 2021 г.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Повторно рекомендовать Управлению жилищно-коммунального хозяйства 
Администрации Керчи установить на территории городского кладбища 
дополнительные контейнеры для сбора мусора. 
2. Рекомендовать Администрации Керчи ускорить перевод в муниципальную 
собственность западной части Керченского автовокзала. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. Об организации взаимодействия в работе Администрации и Общественного 
совета Керчи. 
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Повысить уровень взаимодействия в работе Администрации и Общественного 
совета Керчи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. О подготовке социальных служб города в оказании помощи бездомным и 
неимущим гражданам в осенне-зимний период 2021-2022 г. 
СЛУШАЛИ: председателя Керченского отделения Российского Красного Креста 
Власенко Л.С., директора АНО «Милосердие» Пархоменко В.Г. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ:  

1. Рекомендовать Администрации г. Керчи: 

 Рассмотреть вопрос о создании и обустройстве социальной гостиницы для 
организации ночлега бездомным в осенне-зимний период. 

 Департаменту труда и социальной защиты населения, совместно с Керченским 
отделением Российского Красного Креста и АНО «Милосердие» подготовить для 
обеспечения бездомных необходимое количество медикаментов, постельного 
белья, средств гигиены, одежды, продуктов быстрого приготовления. 

 Департаменту труда и социальной защиты населения организовать 
взаимодействие с правоохранительными органами: для выявления бездомных. 

ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ 
1. Задачи Общественного совета по организации работы общественных 
наблюдателей на выборах в Государственную Думу РФ. 
СЛУШАЛИ: председателя Общественного Совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию председателя Общественного Совета Швецова Г.В. принять к 
сведению. 
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ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
Председатель        Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


